

Das Celtis-Orakel

Von Januar bis März 2019 gab es über die Celtis-Homepage jede Woche ein neues Orakel zu deuten – genauer gesagt: ein orakelhaft formuliertes, kniffliges Rätsel, das es zu lösen galt. Alle Schüler der Unterstufe konnten mitmachen, wenn es z. B. um folgende Fragen ging: Wer hat den Menschen das Feuer gebracht und wurde dafür hart bestraft? Was hat am Morgen vier, am Mittag zwei und am Abend drei Beine? Welche griechische Insel war zunächst eine schwimmende Insel, bis sie einem göttlichen Zwillingsspaar Schutz und Heimat gegeben hat? Diese und andere Rätselfragen aus dem Bereich der altgriechischen Kultur galt es zu beantworten. Und wer richtig lag, wurde belohnt: Jede Woche und insgesamt zehn Wochen lang gab es je drei Rätselgewinner, deren Wissen mit kleinen Preisen ausgezeichnet wurde. Den fleißigsten Teilnehmern, die am häufigsten richtig lagen, wurden am Ende Sonderpreise überreicht.

Andreas Engel



John Collier: Priestess of Delphi